



Motion du 14^e congrès

Mayotte : contre la répression

Depuis un mois, la politique répressive du gouvernement prend une tournure coloniale avec l'opération Wuambushu à Mayotte, où des troupes policières et militaires sont engagées avec des blindés dans des actions extrêmement violentes contre la population. Certaines ont rapidement été jugées illégales. Décasages, déplacements forcés et expulsions massives révèlent l'incapacité de l'État à gérer la situation apocalyptique de l'île autrement que par la violence et les atteintes aux droits fondamentaux des personnes.

La FERC alerte sur le risque de l'amplification des violences civiles et militaires et appelle à la fin de cette opération et à l'engagement immédiat de moyens sanitaires, éducatifs et sociaux indispensables.

Saint Pierre de Quiberon, 26 mai 2023